







Liederabend

mit

Christian Villgrattner und Christoph Peer

2 Gitarren - 2 Stimmen

Christian Villgrattner und Christoph Peer präsentieren an diesem Abend Lieder aus 30 Jahren österreichischer Pop-Kultur. Chris und Chris (wie sie in der Pfarrgemeinde genannt werden) interpretieren bekannte und auch weniger bekannte Titel der erfolgreichen Gruppe STS. Dabei möchten die beiden Musiker auch zeigen, dass Texte, die bereits vor über dreißig Jahren geschrieben wurden, immer noch aktuell sind.

Ein Abend zum Mitsingen und Zuhören, zum Nachdenken und Lachen!

